

FRAKTION IM BEZIRKSAUSSCHUSS 3 MAXVORSTADT

Fraktionsvorsitzende: Sabine Thiele

Dr. Tanja Boga, Ruth Gehling, Prof. Wolf-Dieter Groß,
Martha Hipp, Dr. Svenja Jarchow, Dr. Florian Oczipka,
Sabine Thiele, Richard Weiss

E-Mail: ba3@gruene-muenchen.de
Internet: www.gruene-maxvorstadt.de



München, den 20.02.2019

Antrag für die BA-Sitzung am 12. März 2019

Fahrradfreundlicher Straßenbelag sowie Geschwindigkeitsbegrenzung auf 30 km in der Luisenstraße, die Teil der Radl-Hauptroute Marienplatz-Harthof ist.

Der BA Maxvorstadt fordert die LH München auf, in der Luisenstraße das vorhandene Großsteinpflaster durch einen fahrradfreundlichen Straßenbelag zu ersetzen. Im Straßenabschnitt zwischen Theresienstraße bis Königsplatz wird darum gebeten, die Geschwindigkeit auf 30 km abzusenken, um den Verkehr zu beruhigen und ein sicheres Radfahren zu gewährleisten. Die Luisenstraße ist Teil der Radl-Hauptroute Marienplatz-Harthof.

Begründung:

Der Radverkehr wird in diesem Abschnitt auf der Straße geführt, da kein Radweg vorhanden ist. Das Großsteinpflaster ist zum Befahren für Radfahrer sehr unangenehm und besonders bei Nässe oder im Winter gefährlich rutschig. Grundsätzlich sollte auf Radl-Haupttrouten der Belag fahrradfreundlich gestaltet sein. Um der Bezeichnung Radl-Hauptroute gerecht zu werden und vor allem ein sicheres Radfahren zu gewährleisten ist eine Geschwindigkeitsbegrenzung dringend erforderlich.

Martha Hipp
Sabine Thiele